

Betreff: Baumriesen schlagen in den Medien voll ein!

Von: Peter Winter (hpwinter@t-online.de)

15.11.2018

Liebe Mitglieder,

der Forstbetrieb Heigenbrücken kümmert sich in besonderer Weise um sog. Methusalembäume. Mit diesem Link leite ich Ihnen einen interessanten Bericht der Mainpost darüber zu:

<https://www.mainpost.de/storytelling/art508764,10092558?fbclid=IwAR1M6F58n7tsIZUwr3XUyJoCU9xUmXl375THc4hNbYScxY2doll4gUJYxBE>

Gerne weise ich auch noch einmal auf unsere nächsten Termine hin:

Am Sonntag 18. November lädt uns der Forstbetrieb Rothenbuch ein, unsere Eicheln, die wir im Oktober gesammelt haben, auf einer eigens für uns zur Verfügung gestellten Fläche wieder auszusäen.

Ein Vortrag der besonderen Art erwartet uns am 23. November in Rothenbuch. Herr Prof. Dr. Ernst Detlef Schulze, ein renommierter Umweltforscher und Träger des Deutschen Umweltpreises, referiert über die Zusammenhänge von Forstwirtschaft und Naturschutz.

Mit freundlichen Grüßen
Peter Winter

1. Vorsitzender „Wir im Spessart e. V.“
Aschaffener Str. 145 | 63857 Waldaschaff
Telefon +49 6095 1463 | Fax: +49 6095 99 44 46
E-Mail: hpwinter@t-online.de
<http://www.wir-im-spessart.de>
<https://www.facebook.com/WirImSpessart>

